

El Sol de Toluca

PÁGINA 5
26 DE JUNIO 2023

ADVIERTE EXDIRIGENTE

Abandona militancia al PRI tras elección

Luis Alberto Contreras Salazar, quien fuera dirigente juvenil del PRI en el Estado de México y secretario de capacitación política, sostuvo que lamentablemente los errores que ha cometido este partido en no darle a las regiones de la entidad la importancia que tienen, le ha costado renuncias masivas.

Contreras Salazar, quien milita desde

el 2017 en Morena, asegura que ahora el tricolor se encuentra en una grave crisis de credibilidad.

En entrevista señaló que luego de 22 años de militar en el PRI salió porque los errores que cometió el PRI, como no darle la importancia a la militancia, fue lo que hundió al partido.

“La crisis de los priistas se reflejó en los resultados de esta última elección y lamentablemente los errores que cometió le costaron la elección”, consideró Contreras Salazar durante la entrevista.

PATRICIA VENEGAS

Luis Alberto
Contreras Salazar
milita desde el 2017
en Morena